Sujet: [INTERNET] Terminal du Naye

De : Jean-christophe Piot

Date: 15/05/2024 10:25

Pour: pref-enquetes-publiques@ille-et-vilaine.gouv.fr

Madame, Monsieur,

connaissant parfaitement la ville du fait que parents et grands-parents y ont habité , je suis profondément surpris voire choqué par le projet du terminal ferry qui ne permettra plus aux habitants du quartier de Saint-Servan de pouvoir contempler les remparts.

D'autre part , je ne comprends pas non plus l'investissement financier important pour une zone inondable .

Vous en souhaitant bonne réception .

JCHRISTOPHE PiOT

Envoyé de mon iPhone

1 sur 1 15/05/2024 12:21